



„[...] Der Magnat MR 780 erinnert mit seinen zahlreichen Schnittstellen und dem Radioempfang an die gute alte HiFi-Zeit.“

„[...] Seine Anschlussvielfalt überrascht und begeistert.“

„[...] Der Magnat MR 780 klang stets ausgewogen, zeigte keine musikalischen Vorlieben und gab der Musik immer eine ganz leichte Präsenzbetonung mit, die den Klang eher klar und angenehm lebendig erscheinen lässt.“

Fazit:

„Sie werden seltener, aber ein schöner Receiver ist auch heute noch eine feine Sache. So wie der MR 780 von Magnat. Er klingt toll, ist üppig ausgestattet und bietet ein gutes Empfangsteil mit 2 x 40 Senderspeicherplätzen (UKW/DAB+), toll klingendem DAC und gutem Phono-MM.“

Preis/Leistung: ÜBERRAGEND

Lesen Sie den vollständigen Testbericht in der Stereoplay 10/18.